
PTA意識調査結果



役員制を廃止し、ボランティアにした場合、登校班の編成が出来なくなります。（校外指導部にて作成）役

員制を廃止し、登校班がなくなることはどう思われますか？

（安全な登下校は保護者の責任です。現在の登校班編成は学校側からの要望ではありません。）



役員になりたくはないが、子ども達のために必要な活動費なら支払ってもいい。（イベント活動や衛生管理費

など）


